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国　際　教　育　交　流
～台湾の敦

と ん か

化中学校の生徒が美浦中学校を訪れました～
　

台
湾
の
台
北
市
立
敦
化
中
学
校
の
生
徒
18
名

と
教
師
２
名
が
５
月
24
日
、
美
浦
中
学
校
を
訪

れ
交
流
を
し
ま
し
た
。

　

両
校
は
、
平
成
25
年
か
ら
交
流
を
重
ね
て
お

り
ま
す
が
、
敦
化
中
の
生
徒
が
美
浦
中
を
訪
れ

る
の
は
初
め
て
で
、
議
会
か
ら
も
議
長
は
じ
め

多
数
の
議
員
が
参
加
し
訪
村
を
歓
迎
し
ま
し
た
。

　

生
徒
達
は
す
ぐ
に
打
ち
解
け
、
交
流
会
や
レ

ク
リ
エ
ー
シ
ョ
ン
等
を
楽
し
ん
で
お
り
、
私
達

議
員
も
一
緒
に
楽
し
い
時
間
を
過
ご
し
ま
し
た
。

　

生
徒
達
は
、
国
際
感
覚
を
身
に
着
け
る
、
貴

重
な
経
験
と
な
っ
た
こ
と
で
し
ょ
う
。

場所をホテルに移し交流・懇親会

議　会　傍　聴　の　感　想

　６月定例会の傍聴にいらした方にアンケートのご協力をお願いしました。多数の
ご意見をいただきましたので、今回は一部を紹介します。

◆大変勉強になりました。美浦大学の生徒として傍聴させていただきました。若い
教育長さんに大きな期待を持っています。応援しているので頑張って下さい。美
浦大学にも弁論大会コーナーを設置して下さることを希望します。

◆初めて議会を傍聴し自分も大変勉強になり、議員さんも分かり易く説明して頂き
一生懸命考えてくれる姿勢がとても良かったです。私も一村民として何かやるべ
き事は出来る範囲で協力したいと思いました。そのように思えるとてもいい議会
でした。今後も住みやすい、いい村にしてくれるようお願いします。

◆良く話がわかり大変良い議会だなあと思いました。議員さんの方には大変申し訳
ないですが、もう少し大きな声で話をしていただいた方が良いと思いました。


